

201. 23 févr. *Le Premier ministre par intérim au Haut commissaire.* Autorise l'envoi d'invitations à la Conférence impériale d'Ottawa 155

202. 28 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Explique la difficulté de réunir le Cabinet impérial et suggère l'année suivante pour les Conférences impériale et constitutionnelle 155

203. 24 juin *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Communique le texte de la déclaration qui sera envoyé à la Société des Nations au sujet du renouvellement de l'Alliance anglo-japonaise 156

204. 29 juin *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Accepte le mode d'action proposé 156

205. 4 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Premier ministre.* Fait des commentaires sur les problèmes connexes aux relations impériales, à la Conférence constitutionnelle et suggère que seul le Cabinet impérial peut les résoudre 157

206. 13 oct. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Propose que le Cabinet impérial se réunisse l'année suivante pour traiter les questions de politique étrangère 161

207. 22 oct. *Le Premier ministre au secrétaire aux Colonies.* Accepte la proposition de remettre la Conférence constitutionnelle et de réunir le Cabinet impérial de guerre 161

208. 23 oct. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Suggère le mois de juin pour la réunion du Cabinet impérial de guerre 162

1921

209. 15 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies.* Suggère une conférence des puissances du Pacifique au lieu de renouveler l'Alliance anglo-japonaise 162

210. 26 févr. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général.* Partage son opinion que le renouvellement de l'Alliance anglo-japonaise est important en ce qui concerne les relations avec les États-Unis. Rejette toutefois la proposition canadienne 163

201. Feb. 23 *Acting Prime Minister to High Commissioner.* Authorizes sending of invitations for Imperial Conference in Ottawa 155

202. Apr. 28 *Colonial Secretary to Governor General.* Points out difficulties in holding Imperial Cabinet meeting and suggests next year for meeting of Imperial Cabinet and Constitutional Conference 155

203. June 24 *Colonial Secretary to Governor General.* Communicates text of declaration that will be sent to League of Nations on renewal of Anglo-Japanese Alliance 156

204. June 29 *Governor General to Colonial Secretary.* Expresses concurrence in proposed action 156

205. Oct. 4 *Colonial Secretary to Prime Minister.* Comments on Imperial relationship problems, Constitutional Conference and suggests Imperial Cabinet as only remedial body 157

206. Oct. 13 *Colonial Secretary to Governor General.* Suggests meeting next year of Imperial Cabinet to deal with foreign policy questions 161

207. Oct. 22 *Prime Minister to Colonial Secretary.* Feels Constitutional Conference not desirable now but agrees to proposed meeting of Imperial War Cabinet 161

208. Oct. 23 *Governor General to Colonial Secretary.* Reports June as suitable month for Imperial War Cabinet meeting 162

1921

209. Feb. 15 *Governor General to Colonial Secretary.* Suggests a conference of Pacific powers as alternative to renewing the Anglo-Japanese Alliance 162

210. Feb. 26 *Colonial Secretary to Governor General.* Concedes importance of considering renewal of Anglo-Japanese Alliance in relation to United States. Also rejects Canadian proposal 163